

Boletín Digital

Cuarto trimestre 2022

Ávila contará con modernos paneles digitales de información ciudadana

El pleno municipal ha aprobado la adaptación de más de una veintena de paneles digitales para facilitar la comunicación con la ciudadanía en tiempo real.

Este contrato saldrá a licitación con un precio base de 340.000 euros y supondrá la sustitución de las pantallas publicitarias exteriores que en distinto formato se distribuyen en la ciudad, al ser estas analógicas y quedar obsoletas. A través de esta iniciativa, se renovarán tecnológicamente estos dispositivos para ampliar sus funcionalidades, de cara a reforzar la comunicación con el ciudadano, mediante la instalación de nuevas pantallas digitales, dotadas de conectividad a internet y fácilmente manejables. A través de ellas, se facilitará la información de hora y temperatura o cualquier otra que sea relevante para la ciudadanía y también para el visitante.

La operación está enmarcada en el Objetivo Temático 2 de la EDUSI de Ávila, cofinanciada en un 50 % por el Programa Operativo Plurirregional de España FEDER 2014-2020.

[+ info](#)

Adjudicada la instalación de rampas mecánicas en la plaza de Ajates



El Consistorio apuesta por mejorar la conexión norte-sur de la ciudad mediante la implantación de sistemas de transporte público sostenible. Con este objetivo, se plantea la instalación de una infraestructura de rampas mecánicas en la plaza de Ajates que salve el desnivel existente en la zona y mejore los accesos vecinales a través de la eliminación de barreras arquitectónicas. Además, implicará la renovación de la plaza y la renovación de las aceras en la calle Ajates, Travesía de Ajates y avenida de Madrid.

La intervención ha sido adjudicada por un importe total de 1.138.071,25 euros y está cofinanciada por el FEDER en el marco de la EDUSI.

[+ info](#)

Suscríbete al boletín

La plaza de San Francisco lucirá una nueva imagen tras una inversión de más de un millón de euros

El Ayuntamiento de Ávila plantea una actuación integral de rehabilitación de la plaza de San Francisco para mejorar las condiciones de accesibilidad y utilización de los espacios públicos urbanizados. También se incluye la instalación de alumbrado ornamental y vial en todo el entorno.

Estas obras tienen como objetivos la mejora de la accesibilidad; contribuir a la regeneración social y económica de la zona; crear una zona de esparcimiento y recreo para los vecinos y para los visitantes del Auditorio de San Francisco; mejorar la escena urbana, renovando y modernizando las instalaciones, y optimizar la instalación eléctrica, lo que permitirá reducir el consumo energético y disminuir las emisiones CO2.

El presupuesto global para este proyecto asciende a 1.616.223,83 euros, IVA incluido, y está previsto que el plazo de ejecución sea de diez meses.

[+ info](#)

Rehabilitación e Inclusión social en San Francisco



Mejora de la eficiencia energética en el CEIP Cervantes y el edificio municipal de Servicios Económicos

Concluidas las obras de ampliación y mejora de la eficiencia energética del edificio municipal de Servicios Económicos y del CEIP Cervantes. Estas dos intervenciones, que ascienden a 332.470,20 euros cofinanciadas por el FEDER, han finalizado en el mes de diciembre y han mejorado la calificación energética en dos letras, haciendo estos espacios más eficientes y menos contaminantes.



Además, se suman a otras como el edificio de la Casa Consistorial, a cuatro campos municipales de fútbol y al inicio de los trabajos previos para la mejora de la eficiencia energética en el alumbrado ornamental de la muralla.

Forman parte del Objetivo Específico 4.5.3. de la EDUSI de Ávila con el objetivo de mejorar la eficiencia energética y aumentar el uso de energías renovables en áreas urbanas, favoreciendo el paso a una economía de bajo nivel de emisión de carbono (EBC).

[+ info](#)